
令和４年度 Mineみらいトーク＜厚保地区＞ 

日時：令和４年７月 20日（水） １８：３０～２０：10 場所：厚保公民館 大会議室 参加者 11名 

 

団体 特定非営利活動法人 厚保地区の子どもを支援する会（ＮＰＯ厚保っ子サポーターズ） 

テーマ 今年度、当法人を設立し、空き家を活用した子育て世帯の移住促進の活動を開始した。 

美祢市空き家有効活用促進事業と当法人の移住者向け事業との連携・協力により事業展開したい。また、当法人の活動に

ついては情報発信が特に重要となるため、そのあたりの相互協力についても確認したい。 

 

要望・質問内容等 当日の回答 補足説明等 

空き家活用事業の対象事業費について、３０万円以上が

対象となっているが、これは変えられないのか？ 

対象経費が３０万円以上となっていることについては、今後、

見直しを検討させていただきます。 

 

移住定住に係る各種の制度が複雑でわかりにくい。 

子育てに特化した移住定住の制度を創設してみてはど

うか。 

今後、分かりやすくなるよう制度の見直しを検討します。  

保育や子育て施策は、他市よりも充実していると思うが

子育て世帯が増加しないのはどういうことが問題と考

えているか？ 

金銭給付の施策以外にも支援が必要ではないか。 

少子化対策として本年度から入学祝い金５万円の制度を実施

しています。なお、少子化の最大の原因は婚姻数の減少にあ

ると考えており、結婚支援の施策に力を入れているところで

す。婚姻数を増加させるには、地域の中における未婚者に対

する声かけも重要なことだと考えています。 

 

子育て世代を呼び込むには女性の働きやすい環境が必

要と考えるが如何お考えか？ 

 

昨年度、少子化プロジェクトを立ち上げ対応策の検討をしてま

いりました。その中で先ほどの入学祝い金や子育てがしやす

い職場環境を実現する女性就労者労働環境改善事業などを

事業化しているところです。 

 

市の方から空き家の情報提供は可能か？ 個人情報の問題もあり、困難であると考えています。  

子育て支援策や定住支援の施策が各所管により、沢山

打ち出されているが、転入者に向けに取りまとめたもの

「つぼみネット」に情報を集約するなど、各種施策のシンプルな

広報に努めたいと考えます。 

 



や課の名称、伝え方をもっと工夫してほしい。 

NPO 法人のホームページと市の「つぼみネット」等とリ

ンクを張ることは可能か？ 

可能であると考えています。市（つぼみネット）とＮＰＯが相互

に連携して情報提供ができるよう取組みを進めます。 

 

学校の統廃合が進められているが、学校数を減らすと

いう統廃合の考え方は変えた方がよいのではないか？ 

美祢市の小中学校で特色ある取り組みを行い市外から

来てもらえるようなことができないか？ 

小学校は、地域に必ず必要であると考えています。学校の統

廃合にあたっては、子供をお持ちでいない地域の方の意見も

参考に進めたいと考えており、早急に進めることは考えてい

ません。 

 

 

 


